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Gott als Kumpel?

Gott ist n richtig guter Freund von mir. Wenn ich das so sage, klingt es irgendwie seltsam.
Und vielleicht auch n bisschen cringe, so extrem verstrahlt, fremdschäm-fromm. Und dabei
wäre genau das doch total schön! Grad jetzt, in der Weihnachtszeit.     
Ein richtig guter Freund. Und zwar die Art Freund, bei dem ich nach dem Feiern spontan auf
dem Sofa schlafen kann, weil ich zu durch bin. Den ich anrufen kann, wenn ich einen Rat
brauch. Einer der wenigen, vor dem ich vielleicht heulen würde wenn alles zu viel ist und
einer, der mir auch richtig ungefiltert die Meinung sagen kann, auch, wenn es wehtut. Weil ich
dann einfach weiß: ‚Der sagt das jetzt nicht um mich fertig zu machen, sondern um mir zu
helfen.‘ So eine Freundschaft geht tief und ist super nah. Beständiger Teil des Alltags und
Schnellwahl-Taste auf‘m Handy.    
Ich hoffe, dass Gott
 für die Menschen wieder mehr so sein kann: Teil des Alltags, nicht des Sonntags oder nur
feiertags. Ich weiß, wir alle lieben Gemeinschaften, feiern gerne zusammen, nach den letzten
Jahren sowieso. Aber wir brauchen auch diese tiefen Freundschaften, einzelne Personen, auf
die wir uns einfach verlassen können, egal, was ist.     
Ich kenne Menschen, für die ist Gott so. Und das beeindruckt mich. Und ja, das wünsch ich
mir eigentlich auch für mich. Sagen zu können:Gott ist wie ein richtig guter Freund oder ne
richtig gute Freundin.    
Simon Deregowski, Köln  
    
    
  
  
  


